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Immerhin hat er uns in seinem ersten halben Jahr gut am Laufen gehalten, nach dem
Stotterstart mit 1-4-2 unter Klauß waren seine Tore damals eine Lebensversicherung.

Wenn er da nicht der Knipser gewesen wäre, der er die ganzen letzten zwei Jahre hätte sein
sollen, dann hätte auch 20/21 ganz anders für uns laufen können.

In meinen Augen ist es jetzt okay wie es ist.

Es wäre auch völlig Banane gewesen, ihn beispielsweise gegen Dresden nicht zu bringen, in
einem Spiel, dass man eigentlich hinten raus unbedingt hätte gewinnen müssen, wenn man
wirklich dick im Geschäft hätte bleiben wollen.

Was für ein Signal an die eigene Mannschaft wäre das denn gewesen?

Abfindungen sind eben einfach das Geschäft.

Es macht definitiv Sinn, sich jetzt von ihm zu trennen, seit Januar 21 ist er keine Verstärkung
mehr.

Vorne muss zur neuen Saison was passieren und wir brauchen einfach Kaderplätze und
finanziellen Spielraum für Verbesserungen.

Ich wünsche ihm alles Gute!
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